



Regionaljournal Steiermark



Schwammerlsucher verstarb nach Herzinfarkt

Pusterwald, Bezirk Murtal: Mittwochmittag, 3. September 2014, erlitt ein 58-jähriger Schwammerlsucher aus Linz einen Herzinfarkt und verstarb. Der 58-Jährige war gegen 13.00 Uhr gemeinsam mit seiner Lebensgefährtin im sogenannten Fuchsgraben auf etwa 1350 Meter Seehöhe unterwegs, als er einen Herzinfarkt erlitt. Seine Lebensgefährtin verständigte die Einsatzkräfte. Der Notarzt des Rettungshubschraubers C 11 konnte nur mehr den Tod des Mannes feststellen. Die Bergung des Leichnams erfolgte durch Beamte der Polizeiinspektion Oberzeiring und durch Mitglieder der Bergrettung Pöls.

